

除雪

安全でスムーズな 作業を心がけます

— 除雪についてご理解とご協力をお願いします —



本格的な冬がやってきました。雪国に住む私たちにとって、この時期気になることの一つが「除雪」です。市では今年も安全な雪道の通行を確保するために、万全の除雪体制で取り組みます。ある日、除雪車の「ブルくん」が市役所に来ていましたので、除雪についていろいろ聞いてみました。

やあ、ブルくん、お仕事ご苦労様。除雪のことで聞きたいことがあるんだけど。
いいけど、ぼく最近徹夜続々で疲れているんだ。ちょっとだけだよ。

えっ、徹夜続々なの？

うん。除雪の作業はみんなの通勤や通学の時間に合わせて午前一時から七時までの間にやらなきゃいけないの。
へえー、そうだったんだ。でも私の町内では除雪が遅いときもあるってみんなが言つてた。ごめんごめん。除雪は交通量の多い道路やバス路線、通園・通学路とかが先だから、町内によつては遅れるところがあるかも。

ところで、除雪のときに注意していることは？
やっぱり、安全に作業することが一番。あとは、路面に段差やわだちができるないようにすることかな。

じゃあ、ブルくんから市民の皆さんに一言。エッヘン。市民の皆さんにお願いがあります。車道への雪出しが交通事故や渋滞の原因にな



ブルくんにインタビュー